

“運動会”に感動!

10月3日(土)開催



「運動会という行事は、これほど大切な行事であったのか!」ということ、再確認させられた想いです。

4月からこれまでコロナ対応をしながら学習に精を出す毎日で、何か重苦しい日々が続きました。目に見えない感染症に対処する動きは、活発に動き回る子どもたちにとって、様々な障壁が覆い被さりストレスがたまる原因にもなっていたように思います。

運動会はどうなるであろう?と子どもたちも我々も不安な気持ちで練習が始まったのが、9月の第二週目でした。しかし、その不安な気持ちに変化をもたらしてくれたのが子どもたちでした。練習が始まった頃から子ども達の表情や動きに変化が見えてきたためです。練習に勤しむ子どもたちの姿や準備活動を進める子どもたちの姿、自分たちの組を優勝させるために低・中学年を導く高学年の姿、分担された仕事を進め完成させようとしている中学年の姿、それら全てがキラキラと輝き出したのです。

校長室前の廊下を体育館方面に、なにやら大切な物、しかも大きな物を何人かで

声を掛け合いながら運ぶ子どもたちの姿があり、思わず声をかけると、「これは、組のめあてです。」「3・4年生で飾り付けをしたんです。」「完成したので、体育館に運んでいるんです。」と、飾りを落とさないように、紙を破らないように、息を合わせて運ぶ中学年の子どもたちの姿でした。

みんなで力を合わせて組のために頑張ろうとする姿が、もう私の目の前にありました。子どもたちは上気し、その完成を心から喜んでいて、本番でそれが掲げられる事を楽しみにしている様子がありありと伝わってきました。

私は、それを観て、「はっ」と目の前が開けたような気がしました。「これでいいんだ。」「これでいいんだ。」と何度も心の中でつぶやき、うなずいていました。



※事後のアンケートから保護者の皆さんの気持ちを確かめさせていただく事ができました。

多くの方々が、「コロナ禍の中、縮小しての運動会でしたが、開催してくれてよかった。」という感想でした。誠に有難い気持ちでした。改めて皆さんの協力的な姿勢に学ばせていただきました。心から感謝を申し伝えたいと思います。有難うございました。

また、四村区、西川区、東区、そして、十津川造林様、山のかけす様からご寄付をいただいております。皆様にお知らせいたします。重ねて有難うございました。

『家族で遠足！』計画中！

◎PTA三役会議に諮りながら計画を進めています！ 決定次第ご案内します。

○運動会では、親子での競技等ができませんでした。そこで、PTAと共催で「ファミリー遠足」の実行に向けて動き始めています。現時点での予定をお知らせします。段取りを願います。

★開催予定日 **11月29日(日) 9時～15時頃**

★場所等 学校(集合・解散) ★家族単位で歩きます。 参加賞等準備あり。

★歩くコース 学校→わらびお→果無(村道)→小辺路山道(世界遺産)→集落→野々谷口ピーク(絶景ポイント)→村道→めん滝→村道→わらびお→学校

○子どもたちと良い汗流しましょう！途中、美味しい弁当を囲んでゆっくりしてください！